

Media Cetak	Kedaulatan rakyat
Tanggal	21 Desember 2023
Wilayah	Kabupaten Wonogiri



Wonogiri Bangun Jalan 135,1 Kilometer

Halaman: 14

HABISKAN ANGGARAN RP 187,2 MILIAR

Wonogiri Bangun Jalan 135,1 Kilometer

WONOGIRI (KR) - Dua proyek pengerjaan jalan di Kabupaten Wonogiri terpaksa disanksi denda lantaran terlambat dalam penyelesaian. Dari total 37 paket kegiatan tahun 2023, sampai saat ini masih ditoleransi jika ada yang tidak tepat waktu.

"Secara umum, pengerjaan proyek jalan di lingkungan kantor kami berjalan dengan baik dan lancar. Sebagian besar dari 37 paket, bisa selesai 100 persen sebelum akhir tahun," kata Kepala Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Pemkab Wonogiri Ir Prihadi Ariyanto MT didampingi Kabid Bina Marga Bowo Dwi Hartono ST MT menjawab KR, Senin (18/12).

Tahun 2023 ini, lanjut Prihadi, Bupati Wonogiri mengucurkan anggaran hingga Rp 187,242 miliar lebih. Dana sebesar itu untuk pengelolaan ruas jalan sepanjang 135,1 kilometer lebih, tersebar di 25 kecamatan yang ada di Kabupaten Wonogiri.

Kabid Bina Marga menambahkan, tahun ini kabupaten itu ada 37 paket kegiatan baik dari Anggaran Dana Alokasi Khusus (DAK), Banprop, dan APBD. Tahapan pelaksanaan paket umumnya relatif bagus, sesuai perencanaan waktu saat perjanjian kontrak. "Hanya ada dua paket yang kedatangan mengalami keterlambatan, yakni ruas

jalan Ngadirejo-Minggarharjo Eromoko terlambat empat hari kerja dan paket jalan Pracimantoro terlambat 12 hari kerja," ungkap Bowo.

Dijelaskan, atas kasus keterlambatan tersebut pihak Pemkab khususnya DPU memberlakukan denda keterlambatan sesuai aturan kontrak yang berlaku.

Kepala DPU Kabupaten Wonogiri berharap, dengan selesainya pengerjaan jalan sepanjang 135,1 kilometer itu bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat sekitar dalam hal peningkatan perekonomian desa dan wilayah. "Selanjutnya, jalan ini agar tetap terawat dengan

baik. Harapan kami, masyarakat terdekat ikut *rumangsa handarbeni* sehingga hasil pembangunan yang diprakarsai bu-

pati dengan semboyan *Go Nyaiwiji Sesarengan Mbangun Wonogiri* tidak sia-sia," tandas Bowo Dwi Hartono. **(Dsh)-f**



KR-Djoko Santoso HP

Salah satu ruas jalan yang dibangun DPU Kabupaten Wonogiri tahun 2023.